

Nama Peserta Didik : Yuditus Irwan Hulu Kelas : V (lima)  
 Nomor Induk : 1926 Semester : I (satu)  
 NISN : 41136322 Tahun Pelajaran : 2014-2015  
 Nama Sekolah : SD TIRTONADI  
 Alamat Sekolah : Jalan Kampung Batu 59 Padang

### A. Sikap

Aspek	Deskripsi
Mencrima, Menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Sangat baik dalam mengucapkan syukur atas keunikan dirinya, membuat doa untuk sesama dan masih perlu ditingkatkan membuat doa untuk pemimpin negara  Baik dalam memahami tantangan dalam mewujudkan nilai kerajaan Allah masih perlu ditingkatkan dalam menumbuhkan keyakinan bahwa Allah menguatkan melalui Roh Kudus
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga dan guru	Baik dalam menunjukkan perilaku santun, peduli, percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru dan masih perlu ditingkatkan perilaku bertanggungjawab serta cinta tanah air.

### B. Pengetahuan

Aspek	Deskripsi
Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain	Baik dalam memahami perlunya saling memenuhi keperluan hidup, keanekaragaman sosial, budaya dan ekonomi dalam bingkai bhinekatunggal ika, nilai-nilai persatuan hak dan kewajiban, masih perlu ditingkatkan tanggungjawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari di rumah, di sekolah dan masyarakat.  Baik dalam memahami kosa kata baku dan tidak baku, reportase, iklan, jenis-jenis surat, pantun, syair, menggali informasi dan masih perlu ditingkatkan dalam membuat kesimpulan berdasarkan bacaan  Baik dalam memahami konsep bentuk pecahan, perkalian dan pembagian pecahan, perbandingan, sistim koordinat dan relasi, bilangan pangkat dua, akar pangkat dua, bilangan pangkat tiga, akar pangkat tiga dan perlu ditingkatkan pemahaman tentang skala.

	<p>Baik dalam mengidentifikasi perubahan-perubahan yang terjadi di alam, rangkaian listrik, siklus air, sifat magnet, rangka manusia, organ pencernaan, bagian-bagian tumbuhan dan masih perlu ditingkatkan pemahaman tentang organ pernafasan dan peredaran darah.</p> <p>Baik memahami aktivitas dan perubahan kehidupan manusia dalam masa penjajahan, kondisi geografis, fungsi dan peran lingkungan, lembaga sosial, pendidikan, budaya, perdagangan antarnegara dan masih perlu ditingkatkan dalam pemahaman tentang lembaga ekonomi</p>
--	--

### C. Keterampilan

Aspek	Deskripsi
Menyajikan kemampuan mengamati, menanya, dan mencoba dalam: Bahasa yang jelas, logis, dan sistematis, Karya yang estesis, Gerakan anak sehat, Tindakan anak beriman dan berakhlak mulia	<p>Baik dalam mengenal musik dan lagu daerah, memainkan alat musik ritmis, memahami fungsi properti, perlu ditingkatkan dalam merangkai gerak tari, mengenal karya seni rupa, menggambar ilustrasi.</p> <p>Sangat mampu bekerjasama dalam melakukan gerak dasar atletik, gerak dasar sepakbola, gerak dasar bola voli, gerak dasar bola basket, kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor dalam permainan kasti serta kebugaran jasmani dalam permainan sederhana, masih perlu himbangan dalam gerak dasar bola voli</p>

### D. Muatan Lokal

Jenis	Deskripsi
Budaya Alam Minangkabau	Sangat baik dalam memahami tentang peninggalan sejarah, prasasti, upacara dan pakaian adat
Bahasa Inggris	Baik dalam memahami happy birthday, food and drink, introducun, giving permission serta masih perlu ditingkatkan tentang asking
Teknologi Informasi dan Komunikasi	Baik dalam membuat tabel, masih perlu ditingkatkan dalam menggunakan rumus matematika pada ms. Word

### E. Project of Entrepreneur (POE)

Hasil	Deskripsi
Himbuan, Puisi, Komik, Drama	Baik memahami manfaat air, cara menjaga ketersediaan air bersih dalam proses kerja membuat himbuan dan mampu mengajak orang lain untuk menjaga ketersediaan air melalui air melalui sebuah himbuan yang inovatif

### F. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan	Deskripsi
1	Pramuka	Baik dalam memahami arti lambang gerakan pramuka dunia dan Indonesia, tanda pengenal gerakan pramuka dan masih perlu ditingkatkan dalam latihan tata upacara pembukaan dan penutupan latihan
2	Futsal	Sangat baik dalam melakukan teknik dasar permainan futsal (menendang, menangkap, mengiring dan menendang)
3	Koor Rohani	Baik dalam benyanyi dan masih perlu ditingkatkan dalam menguasai lagu-lagu

### G. Komentar Guru Kelas

Irwan, anak yang ceria, mempunyai sikap sosial yang baik, sopan dan masih perlu ditingkatkan dalam ketelitian

Ketidakhadiran			
Sakit	:	2	hari
Izin	:	-	hari
Tanpa Keterangan	:	-	hari

Mengetahui  
Orang tua / Wali

Padang, 27 Desember 2014  
Guru Kelas



Yanti Yuliris Wati, S.Pd